



OTC Ottweiler krönt sich zum Meister 2025 – Triumph im Finale der Verbandsliga Süd-Ost



Im packenden Finale der Verbandsliga Süd-Ost setzte sich der OTC Ottweiler vor heimischem Publikum mit 13:11 Punkten durch. Das Duell war geprägt von engen Begegnungen, nervenstarken Auftritten und eindrucksvollen Siegen der Gastgeber – ein würdiger Abschluss einer starken Saison.

Schon das Auftaktdoppel mit **Nicole und Ulf Gabriel** ließ die Spannung steigen. Nach einem hart umkämpften ersten Satz drehten die beiden das Spiel mit großem Einsatz und holten den ersten wichtigen Punkt. Im zweiten Doppel überzeugten **Kai Sick und Nicole Limburg** dann mit einem klaren 6:3 und 6:3-Erfolg – eine der stärksten und souveränsten Leistungen des Tages.

Auch **Alexander Becker und Josef Cornelius** lieferten eine mustergültige Vorstellung ab. Mit einem energischen 5:5, 6:4 und 3:1 Punkten verschafften sie dem OTC wichtige Luft im Gesamtstand. Besonders dramatisch gestaltete sich Doppel 4: **Rainer Sitzmann und Horst Braun** mussten sich nach großem Kampf knapp geschlagen geben – ein Duell, das bis zum letzten Ballwechsel auf Messers Schneide stand.

Doppel 5 entwickelte sich zum emotionalen Mittelpunkt der Begegnung. **Rüdiger Treinen und Christian Stoll** starteten gut, verloren jedoch knapp den ersten Satz. Danach erfolgte der taktische Wechsel: Für Stoll kam **Patrick Zell** ins Spiel. Mit neuer Energie und konsequenter Druck gelang der Mannschaft der wichtige Satzgewinn, der ihnen letztlich den Punkt sicherte.

Im letzten Doppel konnten **Marco Kuc und Udo Wilbert** den Favoriten der Gäste lange Paroli bieten. Trotz mehrerer Chancen mussten sie sich am Ende geschlagen geben, doch zu diesem Zeitpunkt war die Entscheidung bereits gefallen.

Mit dem Erfolg in den zuvor gewonnenen Partien stand der Gesamtsieg des OTC Ottweiler bereits frühzeitig fest. Die späteren Begegnungen konnten am Endergebnis nichts mehr ändern – der Triumph war schon sicher, bevor das Abschlussdoppel gespielt wurde. **Der Verein ist Meister 2025 der Verbandsliga Süd-Ost und steigt erneut in die Landesliga auf.** Ein großartiger Erfolg und ein Meilenstein für die Mannschaft, die im Finale Kampfgeist, Teamstärke und spielerische Klasse gezeigt hat.